

# 幸せ♡リフォーム通信

平成 26 年 11 月号  
幸せリフォーム通信

11月(霜月)  
November

## 感謝祭 会場がいっぱいでした。

こんにちは。松本です。十一月になり、寒さを感じる日が多くなりましたね。そろそろ必要と思い、冬用のジャンパーを準備しました。車で走っていても、周りの木々が赤く色づいているのを目にします。県内の紅葉の名所に出かけるのも楽しみです。

それから、十一月はなんといってもカニの季節。カニの解禁日ももうすぐですし、カニ汁や鍋料理など、おいしい楽しみも多いです。また寒さが

増すと近隣の温泉や銭湯に行くのも楽しくなります。温かいお風呂で凝り固まった体をほぐすのは気持ち良いですね。

さて、先月初めは、シュペールの25周年感謝祭を行いました。台風が来る前の天候が不安定な週末にもかかわらず、多くのお客様がお越し下さいました。

いろいろお楽しみをご用意しておりましたが、特にソフトクリームやティールペイントは大人にも子供さんにも大好評で、多くの方にも楽しんでいただき、賑やかな感謝祭になりました。

リフォームのご相談も予想以上にあり、塗替えリフォームや水廻りのリフォーム・お家の内装についてなど、**住まいの悩み**について**とても熱心にご相談下さるお客様が多かった**ので、と

心新たにまた、頑張っていきたいと思いますので、今後ともシユペールをどうぞよろしくお願ひ致します。皆様に仕事を通じて、喜んで頂けるよう、より一層努力をしていきます。

今月もどうぞよろしくお願ひ致します。  
代表親方 松本茂樹



紅葉は寒くなるころが、見ごろですね。



感謝祭の様子。スライドを使い、塗装の工程を詳しく説明しました。

## 地域に根付く職人仕事と、日本の心を守る

### 秋は知的に★おしゃべり広場！



カマキリの卵はこんな感じです。今年は、カマキリの卵に注目ですね。散歩中に出会えるかもしれません。

#### ◆今年の冬はどんな感じ？

こんにちは、松本です。少しずつ寒くなっていますが、いかがお過ごしですか？  
毎年十一月頃には、カー用品店やガソリンスタンドの、スノータイヤの売り出しチラシを見ますね。給油で立ち寄ったスタンドでスノータイヤの広告を見て、もうそんな季節なのだと感じました。去年の冬は幸い、あまり雪が降りませんでした。今年はどうでしょうか？ド力雪さえなければよいのですが、雪の量が気になりますね。

先月会社に来られたお客様から、大変面白いお話を聞きました。その年の雪が多いかどうかは、カMEMシの量ではなく、**カマキリの卵のある場所(高さ)**で分かるのだそうです。その方はテレビでその事を知りになったそうなので、もしかしたらもうご存知の方もいらっしゃるかもしれません。私には初耳でした。それでちょっと興味が湧いたので、ネットで検索してみますと、昔から、カマキリの卵鞘

(らんしょう)の位置が高いと、その年は雪が多いという言い伝えがあるのだそうです。カマキリは子孫を残すために、雪に埋もれない高さに卵を産むそうです、研究者の報告の中にも「カマキリは、その年の積雪を予測して卵を産む」というものがあるそうです。小さな虫たちですが、生きるために大変な知恵をもっているのだと感心いたします。

卵鞘はスポンジ状のさやで、通常、木の幹や草の茎にうみつられており、地上から50〜250センチのところにくっついているそうです。

カマキリの卵はどんな形なのか思い出せませんでした。写真を見て、そういえば見たことあるなと思いました。散歩中に見つかるとかもしれないので、気を付けて見てください。



秋から冬に向かっていくこの時期は、早めに冬支度をして、ゆったり秋の夜長を楽しみたいものですね。

寒かったり、暖かい日もあったりで、体調を崩しやすくなるかと思えますので、お気を付けてお過ごし下さい。

感動のリフォーム！ 職人直営専門店

**(有)シュペール**

朝 8 時から夕方 6 時まで 26 年目も一生懸命営業中！

お手紙はこちらへ◆本社 鳥取市千代水 3 丁目 59 番地

お返事・ご相談は、こちらからどうぞ。

フリーダイヤル

**0120-984-588**

TEL 0857-31-4288

FAX 0857-31-4343 HP <http://aksuper.jp/>

